



APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA

22 de diciembre de 2025 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA

Adorado sea el Sagrado Corazón Eucarístico de mi Hijo Jesucristo.

Amados hijos, Yo soy el Corazón Doloroso e Inmaculado de María, soy la Mujer Vestida del Sol, soy la Virgen de los Últimos Tiempos, soy Nuestra Señora del Apocalipsis.

Con esta revelación privada se cumplen mis avisos de parto que, son los Últimos Llamados de Amor y Conversión a la humanidad.

Y estoy aquí para reunir a mis hijos, los pobres de Yahvé, los `ánäwîm¹, el resto de los hijos de la Mujer a quienes el dragón infernal hace batalla.

A este resto fiel de hijos, apóstoles de Apocalipsis 12 y Ejército del Cordero, vengo a recoger en la Obra de la Alianza del Corazón de Jesús y de mi Corazón.

Escuchen los gemidos de parto de mi Doloroso e Inmaculado Corazón.

Los amo y los bendigo.

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.
Ave María Purísima, sin pecado original concebida.

¹ `ánäwîm, es la fórmula plural de `änäw, en hebreo esta palabra quiere decir los "pobres de Yahvé", los que esperan todo de Dios y sólo en Él, aún poniendo todo lo posible de su parte.

También se le llama el "resto fiel" o el "pequeño resto", que iba a recibir al Mesías, Salvador.

Entre estos pobres del Señor, descolgaba María, quien despojada de sí, lo esperaba todo de Dios y a Él estaba entregada.